

Zu meiner Person

Ich bin 1974 in Pirna geboren und in Lohmen aufgewachsen. Dort besuchte ich auch die POS bis 1989 und wechselte dann nach Pirna auf das heutige Herder-Gymnasium. Nach meinem Abitur leistete ich den Grundwehrdienst und absolvierte danach eine Ausbildung zum Bürokaufmann mit europäischer Zusatzqualifikation. Im Moment bin ich Regionalmitarbeiter des Bundestagsabgeordneten Dr. André Hahn und der Landesgruppe Sachsen der LINKEN im Deutschen Bundestag.

1999 wurde ich für die damalige PDS in den Kreistag des vormaligen Landkreises Sächsische Schweiz gewählt. Heute bin ich Kreisrat im Kreistag des neuen Landkreises. Dort arbeite ich im Sozialausschuss. Seit 2011 bin ich Vorsitzender der LINKEN im Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge. Hier engagiere ich mich vor allem für soziale Gerechtigkeit, mehr Demokratie und einen lebendigen Landkreis.

Weiterhin engagiere ich mich für eine offene und tolerante Gesellschaft. Deshalb bin ich auch Mitglied im Verein AKuBiZ e.V., VVN-BdA und bei ver.di.

Eine Region, in der sich die Menschen zu Hause fühlen

Wir leben in einem der landschaftlich reizvollsten Regionen Deutschlands. Deshalb ist unser Landkreis stark vom Tourismus geprägt. Andererseits verlassen Menschen unsere Gegend, weil es an Arbeitsplätzen, an guten Verdienstmöglichkeiten und mittlerweile auch an zukunftsfähiger Infrastruktur fehlt. Die Herausforderungen sind groß, besonders im Landtagswahlkreis 51. Ich werde mich deshalb im künftigen Sächsischen Landtag für eine Stärkung gerade des ländlichen Raumes einsetzen. Dafür werbe ich um Ihre beiden Stimmen.

Ihr



Lutz Richter
DIE LINKE. Sächsische Schweiz – Osterzgebirge
Lange Straße 32
01855 Sebnitz
Telefon: 0359 71/80 29 27
lutz.richter@dielinke-sachsen.de

www.lutz-richter.eu

Lutz Richter: Weltoffenheit und Solidarität!



DIE LINKE.